

Gerudo oder Shiekah?

Und ihre Mission

Von M-a-s-u-r-i

Kapitel 7: Die Vorbereitung

Es ist soweit morgen werde ich aufbrechen ich werde nach Hyrule-Stadt reisen.

Es ist ein weiter weg bis dorthin ich muss noch viel vorbereiten.

Ganondorf hat mir erklärt wie ich mich am Besten an den Wachen vorbei schleichen kann.

Ich ging gerade zu Naboru sie wollte mir heute ein Spezial Training beibringen

Ich ging gerade mit ihr in den Trainingsraum.

„Mari wenn du einem Shiekah gegenüber stehst must du drauf achten genug Distanz zu halten“

„Shiekah sind sehr flink und schnell und beherrschen sehr gut Magie dafür sind sie aber bei der Angriffskraft nicht so stark“

Wenn du immer Abwehrst wirst du diesen Kampf gut überstehen.

„Naboru Ich bin irgendwie traurig das ich als Shiekah keine Magie beherrsche“

„Mari das wird sich schnell ändern für die nächste spezielle Übung wirst du Ganondorf als deinen Trainingspartner benötigen“

Ganondorf kam herein

„Mari bist du bereit ein Shiekah zu sein“

„ja“

„Na gut dann wirst du heute Magie lernen“

Mari bei dieser Übung musst du dich konzentrieren,du musst immer an dein Ziel denken.

Ich stellte mich auf schloss die Augen konzentrierte mich und flüsterte immer wieder:

„Ich bin ein Shiekah“

„Ich bin ein Shiekah“

„Ich bin ein Shiekah“

Ich spürte wie mich eine Energie mich durchströmte

Ich öffnete meine Augen und sah eine kleine Blauen Funken in meiner Hand.

„gut gemacht Shiekah du hast die Serenade des Wassers erlernt“